

Emotional Freedom Technique! Technik zur Emotionalen Freiheit

Der Grund für jedes negative Gefühl ist eine Unterbrechung im Energiesystem des Körpers. Diese Klopftechnik wende ich seit 4 Jahren an – oft das Mittel der Wahl. Es geht um alle negativen Gefühle – der Patient geht tief in die negativen Gefühle, lässt dann sein emotionales Gepäck hinter sich – gewöhnlich für immer und lebt sein Leben effektiver, er geht in die Unabhängigkeit, in die Freiheit. Ich arbeite mit ihm in der Praxis und er kann bei sich, wo immer er ist, alleine diese Klopftechnik anwenden. Ja es ist ein Klopftechnik, an die man noch nicht mal glauben muss – doch man erfährt sie, wenn man es tut. Es klingt so einfach – doch es ist noch einfacher!

www.eft-info.com